

HIER UND HEUTE

»Einmal Himmel und zurück«

Christine Stein berichtet über Nahtoderfahrung

ILLERICH (hk). In ihrem Buch »Like an Angel - einmal Himmel und zurück« beschreibt die 26-jährige Erzieherin Christine Stein ihre »Nahtoderfahrung, die sie nach einem schweren Unfall machte.

Die damals 19-Jährige war am 24. März 2000 mit ihrem Auto auf dem Weg zur Arbeit, als ein LKW sie unter sich begrub. Mit schweren inneren Verletzungen wurde sie ins Krankenhaus Trier eingeliefert.

Während einer vierstündigen Herzoperation erklär-

ten sie die Ärzte 23 Minuten lang für klinisch tot. In dieser Zeit hatte sie ihre Nahtoderfahrung. »Ich sah und hörte alles um mich herum und verließ meinen Körper«, erzählt Christine Stein.

»Ich war in einem Schwebezustand zwischen Himmel und Erde, warf einen Blick in die Welt, die wir 'Himmel' nennen. Dort sah ich alles aus einer anderen Dimension - Dinge und Ereignisse, die ich als Lebende nie gesehen hätte«.

Nach 23 Minuten geschah

das Wunder, die junge Frau kehrte in ihren Körper zurück und begann zur Freude ihrer Familie und der Ärzte wieder zu leben. »Es war ein langer und schmerzlicher Weg bis ich wieder leben und lachen konnte«, sagt sie heute.

Mit ihrem Buch, ihren Autorenlesungen und einem TV-Auftritt bei Pro7 will sie anderen Menschen helfen, die ebenfalls Nahtoderfahrungen gemacht haben. »Viele können und wollen nicht darüber reden, weil man sie sonst für verrückt erklären würde«, sagt sie.

Kürzlich drehte der Fernsehsender Pro7 mehrere Tage mit ihr am Unfallort, im Krankenhaus und in einer Kunsthandlung in Kaisersesch.

Pläne hat die junge Frau viele: Ihre Arbeit im Kindergarten, ihr zweites Buch und auch für »Galileo Mystery« wird sie vor der Kamera stehen.

Wer Interesse am Buch und der Sendung bei Pro7 hat, kann den genauen Sendetermin auf www.christine-stein.de und www.Pro7.de nachlesen.



Christine Stein machte nach ihrem Unfall eine Nahtoderfahrung. Diese beschreibt sie in ihrem Buch. Foto: Korz